



Violences policières à Sainte-Soline

ENSEMBLE!, mouvement pour une alternative de gauche écologiste et solidaire, dénonce les violences policières inouïes qui ont marqué la manifestation d'opposition aux méga-bassines à Sainte Soline ce week end : plus de 200 blessé·e·s dont une quarantaine sévèrement touché·e·s, 10 personnes nécessitant une hospitalisation au CHU (dont une personne ayant son pronostic vital engagé), le SAMU empêché d'intervenir pour secourir certain·e·s blessé·e·s...

Où s'arrêtera le délire répressif de ce gouvernement ?

Que ce soit lors de manifestations contre sa contre-réforme des retraites ou lors des mobilisations sur les enjeux écologiques ou pour la défense de biens communs tels que l'eau, le pouvoir n'a qu'une seule réponse politique : l'usage de plus en plus brutal et délibéré d'une violence totalement disproportionnée et de procédures illégales ! Sourd à toutes les demandes du mouvement social, son objectif est clair. C'est de briser, par la violence et la peur, toute contestation de sa politique au service exclusif de la finance et du patronat.

Il y a urgence à construire, partout, des groupes d'observateur / rice·s des manifestations pour documenter les dérives répressives. Nous dénonçons les violences policières illégales (gardes à vue, technique de la « nasse », arrestations massives sans justifications, charges sans sommation, coups de matraques abusifs, etc.). Nous exigeons, d'ores et déjà, la dissolution des BRAV-M.

ENSEMBLE!

Mouvement pour une alternative de Gauche Écologiste et Solidaire

<https://ensemble-mouvement.com/>